
 

 

加西卑詩省大學院校紛紛制定大麻政策 

 

駐溫哥華辦事處教育組 

 

雖然歷時數月娛樂性大麻合法化的準備，加拿大卑詩省大學院校

對吸食時間、地點、如何宣導的態度，以及對健康、社交和商業間產

生錯綜複雜的影響，仍顯得莫衷一是。 

目前有些學校已開設相關課程，至於如何管制吸食大麻，各校看

法紛呈。大型學府如維多利亞大學(UVic)和卑詩大學(UBC)，已經宣

布將在校園設置吸食大麻專區，以確保學生置身安全的環境；後者法

務顧問Michael Serebriakov表示，原則上該校吸食大麻政策比照吸煙

規定：年滿 15 歲才可以吸食。該校歐肯那根校區規定，必須在特定

帳亭內才被允許抽煙，可望挪出幾處供吸食大麻者使用；至於在溫哥

華校區，室內、候車亭、大門入口和空氣入口處 8公尺內，嚴禁吸食

大麻。 

卑詩大學已經規劃了若干關於大麻產業的課程，但迄無計畫何時

開放讓學生修習，該校還聘請植物專家進行專題研究，以進一步瞭解

吸食大麻對健康的影響；惟維多利亞大學尚未有相類的規劃。 

相較之下，上述兩校並未公然禁止吸食大麻，其他如道格拉斯學

院，學校不提供宿舍，將採取嚴格控管的政策。該校主管教育和訓導

助理副校長 Sara Dench指出，在禁煙政策下，意味著絕對禁止吸煙。

學校必須提供一個安全健康的工作和學習環境，絕不可打折扣，也不

會提供任何相關課程。卑詩理工學院(BCIT)制定了禁麻的規定，也沒

有開設相關課程；有趣的是，加拿大藥用植物研究中心地點就設在

BCIT，主持人 Paula Brown和其團隊正在發展一套指南，針對大麻藥

用和影響進行廣氾探討，以引導其相關研究，並將之開放供大眾使

用。 

寬特蘭科技大學(KPU)正積極擴充學校規模，還大舉發展大麻產

業職涯訓練，至今屆滿三年，並仍將昂手闊步的走下去。該校新興商

務中心主任 David Purcell表示，大麻產業需要大量的技術工人，KPU

將趁此良機根據市場需求，開設相關課程；但在該校卻嚴禁吸煙和大

麻。該校即將完成草擬一項政策，規定謹慎用藥(大麻)和酒精，仍嚴

禁在教室和工作場所服用。KPU 學生事務副校長 Jane Fee 指出，學

校必須務實，不能禁止大麻就像不能杜絕酒精一樣，我們得再三強調



 

 

不可過頭，未來五年學校政策勢必大幅轉變。  
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